

# Escapade ferroviaire

Le 10 août, une petite vingtaine de personnes a participé à une escapade ferroviaire dans le Jura Suisse, organisée par Florirail.

**C'EST EN AGC** (autorail à grande capacité) de la Région Alsace, qu'elles sont parties de Bollwiller pour rejoindre Mulhouse puis Bâle.

À Bâle, les CFF (chemins de fer fédéraux suisses) les ont prises en charge avec un ICN (train pendulaire inter-cité) jusqu'à Laufen. En raison de travaux de rénovation de la voie, la continuité fut assurée par des bus de Laufen à Delémont, puis en train « FLIRT » jusqu'à Saint Ursanne, but de leur voyage.

La comparaison des conditions de circulation entre train et bus fut très intéressante, convaincante et sans appel en faveur du train. Les raisons en sont le confort, le silence, la rapidité et un sentiment de sécurité. Les participants ont également été impressionnés par la forte fré-



Le petit groupe à Saint-Ursanne. DOCUMENT REMIS

quentation des trains suisses. Le charme de Saint-Ursanne au bord du Doubs, perle du Jura, cité médiévale authentique au cœur du Jura suisse, a entièrement conquis les participants.

Ils ont pu admirer le cloître où se déroulait un festival international de piano.

Après cette belle découverte, ils sont revenus par le même chemin sans encombres.

À noter qu'à partir de 2016 la ligne Belfort – Delle sera rouverte permettant ainsi de faire une boucle en continuant par Porrentruy puis Delle et Belfort. ■